

# 海東小学校だより

第17号 令和4年6月20日 宇城市立海東小学校

海東小学校  
ホームページ

## 大雨を想定した引渡し訓練 お世話になりました

6月16日（木）の引渡し訓練では、大変お世話になりました。このようなことがないことを願いますが、梅雨に入り、大雨も予想されます。そこで、安全かつ確実に保護者等に引き渡せるようにすることを目的に実施しました。

実際に引渡しを行わなければならない状況になった場合は、電話等もたくさんかかる予想し、今回は、職員室の教頭先生と体育館をオンラインでつなぎ、やりとりをするということも工夫してみました。

今回は、「訓練を行います」という予告をしておりますが、実際には、いつそうなるか分かりません。引渡しの際は、保護者の皆様は車から降りて体育館へ迎えに来ることになり、ご面倒ですが、学校では命を守ることを最優先に、確実に引き渡したいと考えています。よって、若干の時間を要する引渡しのやり方もご理解とご協力をいただきたいと思います。

なお、今回の引渡し訓練には、安全協会の方々にもご協力をいただきました。本当にありがとうございました。



体育館での引渡しの様子



体育館との引渡し状況をやりとり



安全協会の皆様による交通整理



整列して止められた迎えの車

## プール開きを行いました！！

雨のため、延期になったプール開きでしたが、学年ごとに水泳が無事にスタートしました。

子供たちは、「まつました～」とばかりに笑顔いっぱいに、プールで楽しんでいる姿が見られました。見ていて私も嬉しくなりました。水泳は、命を守るために大事な学習でもあります。安全に学習してほしいと思っています。

また、水泳をした日は、体も随分疲れるものです。子供たちの健康管理を引き続きよろしくお願ひいたします。



## 海東小の子供たちはすごいですね。

17日に宇城教育事務所から訪問がありました。子供たちの学習の様子を見られ、「海東小の子供たちは頑張っていますね。落ち着いていますね。すごいです。」と嬉しい言葉をいただきました。これからも将来を見据えた力を学校と保護者と一緒に育んで子供たちのために連携しながら力をつけていきたいですね。



**お詫びと訂正：**学校だより16号で「海東保育園の先生ようこそ」と書くべきところが「ようそこ」となっていました。お詫びして訂正いたします。